

XXIX.

Lettre de Guillaume de Nassau, Prince d'Orange, aux Magistrats d'Ypres. — Il les exhorte à user de toute leur influence pour rétablir la paix dans le parti des États et surtout dans les affaires de Gand. (Arch. Y.)

1578
26 Novemb.

Messieurs, suivant ce que j'avoy promis a Monsieur le Greffier a son partement je vous envoie coppie de la responce que j'ai faicte a ceulx de Gand (1) qui me prioient de venir à l'instant vers eux, je suis marry que leurs affaires ne prennent encores meilleur train. Toutesfois j'espere avecq vostre aide et conseil, que Dieu nous donnera la grace d'y mettre quelque bon ordre, a quoi nous avons toats grande occasion de nous employer comme a chose qui nous importe tous grandement, et le salut de nostre republicque. De ma part je ny espargnerai rien de ce qui sera en ma puissance, ny aussi pour essayer de mettre le reste du pais de Flandres en son repos, et sur ce me recommandant affectueusement a vos bonnes graces je prieray Dieu

Messieurs vous donner en sante bonne et longue vie, En Dendremondre ce xxvi Novembre 1578.

« Vre bien bon amy a vous faire service.

« GUILLE DE NASSAU.

A Messieurs,

Messieurs les Bailliu Bourgms eschevins et conseil de la ville d'Ypre.

(1) Le prince d'Orange fait allusion à la lettre qui figure dans ce recueil sous le numéro xxviii.